



An die Mitglieder
der Freien Demokraten NRW

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,



hinter dem Landesvorstand liegt eine kurze, aber intensive Amtszeit. Ab dem ersten Tag haben wir mit unserem ambitionierten Arbeitsprogramm am Fundament für neue Wahlerfolge gearbeitet. Auf unserer Zwischenbilanz, die wir beim Parteitag vorstellen, möchte ich aufbauen.

Die Vorbereitung der Kommunalwahl muss ein Schwerpunkt der neuen Amtszeit sein. An die Ergebnisse unseres Projekts „Fit für '25“ können wir anknüpfen. Mir ist es besonders wichtig, einen engen Austausch zwischen dem Landesverband und den Untergliederungen zu garantieren. Bei den fünf Stationen der Kommuntalour sowie bei den regelmäßigen Kreisvorsitzendenkonferenzen und Funktionsträgerumfragen haben wir seit meiner Wahl zum Landesvorsitzenden den Austausch intensiviert. Am Ende dieses gemeinsamen Weges steht 2025 eine überzeugende Rahmenkampagne mit viel Raum für lokale Themen und Strategien.



Deutschland erscheint mir oft zu zufrieden und zu satt. Die Freien Demokraten setzen auf Optimismus, Mut und Reformen. Darum lautete unser Motto beim Neujahrsempfang 2024 „Das Wichtige fragen“. Wieso kann man mit Liegenbleiben so viel Geld verdienen wie mit Aufstehen? Wie geht Pisa nicht wieder schief? Warum lehrt Schule Geschichte, aber keine Zukunft? Wann macht NRW wieder Politik für Wirtschaft, nicht dagegen?



Unsere Wählerinnen und Wähler erwarten von den Freien Demokraten Antworten auf diese großen Fragen. Lassen Sie uns gemeinsam an den Antworten arbeiten! Ein klares liberales Profil ist unser Beitrag zu einer erfolgreichen Bundestagswahl.

In der Landespolitik müssen wir Ideengeber und Antreiber bleiben. Die schwarz-grüne „Geräuschlosigkeit“ ist lediglich gut getarnte Ideenlosigkeit. Eine wachstumsorientierte Wirtschaftspolitik, beste Bildungschancen, die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und eine vernünftige Haushaltspolitik gibt es nur mit uns!



Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde, gemeinsam mit Ihnen und Euch möchte ich auch weiterhin für liberale Politik und starke Freie Demokraten in Nordrhein-Westfalen kämpfen. Darum bewerbe ich mich beim Landesparteitag am 13. April 2024 erneut als Landesvorsitzender und bitte herzlich um Ihre Unterstützung.

Herzliche Grüße

Henning Höne